



Una inversión de 233.000 euros

Miguel Antolín, el Presidente de la Diputación Provincial de Cáceres y el Alcalde de Coria visitan las actuaciones de recuperación de cauces y mejora ambiental en la localidad cacereña

- Se han plantado 1.535 árboles (fresnos, sauces, chopos, alisos y olmos) y 1.200 arbustos (árbol del paraíso, lavanda, romero y retama), se ha acondicionado un camino y se ha instalado mobiliario urbano
- Las obras de Coria están incluidas en el proyecto de *acondicionamiento de cauces y mejora del entorno en la provincia de Cáceres, Cáceres Norte II, comarcas de Tajo-Salor y Vegas del Alagón*, que ha supuesto una inversión de 1 millón de euros
- Confederación ha invertido ya casi 5 millones de euros en la restauración de cauces y mejora del entorno en más de 100 municipios de la Provincia de Cáceres, fruto del convenio suscrito con Diputación Provincial
- Este convenio tiene un presupuesto de 6 millones de euros, de los que el Organismo de cuenca aporta el 80% de la inversión y la institución provincial el 20% restante

30-mar-2015. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, el Presidente de la Diputación Provincial de Cáceres, Laureano León, y el Alcalde de Coria, José Manuel García Ballester, han visitado las actuaciones de adecuación y mejora ambiental de la ciudad de Coria, que han tenido un presupuesto de 233.000 euros y un plazo de ejecución de 12 meses.



Miguel Antolín ha destacado que con estas actuaciones en Coria, y con el resto que se contemplan en el Convenio suscrito con Diputación Provincial de Cáceres, Confederación pretende que “las poblaciones ribereñas de la cuenca vuelvan a ver en el río una oportunidad y se integren en él, para que, en cierto modo, retornen a sus orígenes, como ha sido históricamente”. Ha subrayado, asimismo, que las actuaciones, “que cumplen los estándares de recuperación ambiental y restauración fluvial más modernos, pretenden que el río tenga asegurada su sostenibilidad y utilización en el tiempo, en beneficio de los vecinos de Coria y como legado para que nuestros hijos y nietos puedan seguir disfrutando del río y su entorno”.

El Presidente ha remarcado, finalmente, que estas actuaciones son manifestación palpable de colaboración entre Administraciones, en este caso, la General del Estado, representada por Confederación, y la Local, representada por Diputación Provincial de Cáceres y Ayuntamiento de Coria.

El Organismo de cuenca, en colaboración con la Diputación Provincial de Cáceres y el Ayuntamiento de Coria, ha llevado a cabo actuaciones de restauración ambiental en el entorno El Cubo, junto a la Catedral, y en los parajes de La Isla y El Tamujal, en los márgenes del río Alagón, en la zona recreativa y de ocio de la localidad, mediante labores de desbroce, plantación de especies de ribera autóctonas, dotación de mobiliario de uso público y acondicionamiento de las infraestructuras viarias de acceso.

En el entorno de El Cubo, junto a la Catedral de Coria, se ha restaurado la vegetación arbustiva del talud en el que se asienta la Catedral en una superficie de 2,3 ha, efectuando labores de limpieza y eliminación de maleza, y plantando 1.200 especies arbustivas de árbol del paraíso, lavanda, romero y retama. De esta manera, se ha acondicionado la zona para integrarla paisajísticamente en un entorno de singular belleza, a la vez que se ha eliminado el riesgo de incendios en verano por el posible prendimiento de la exuberante biomasa que cegaba el talud.

En los parajes de La Isla y el Tamujal, en la zona de esparcimiento y ocio de la localidad en las riberas del río Alagón, se ha limpiado y desbrozado una superficie de 1 ha sobre con 1 kilómetro de orilla, apeando los árboles deteriorados y plantando



1.535 fresnos, sauces, chopos, alisos y olmos, incrementando de esta manera en un 400% la superficie arbórea de esta zona recreativa.

Además, se ha mejorado el camino que discurre paralelo al río sobre una longitud de 1.120 metros, habitualmente utilizado por caminantes y paseantes, instalando asimismo, varios bancos para el descanso.

Las obras de Coria están incluidas en el proyecto de acondicionamiento de cauces y mejora del entorno en la provincia de Cáceres, Cáceres Norte II, comarcas de Tajo-Salor y Vegas del Alagón, que ha supuesto una inversión de 1 millón de euros.

Confederación Hidrográfica del Tajo ha invertido ya casi 5 millones de euros en la restauración de cauces y mejora del entorno en más de 100 municipios de la Provincia de Cáceres, fruto del convenio suscrito con Diputación Provincial, que está dotado de un presupuesto de 6 millones de euros, de los que el Organismo de cuenca aporta el 80% de la inversión y la institución provincial el 20% restante.

Las actuaciones contempladas en el convenio cuentan con financiación de la Unión Europea y, por tanto, se puede recuperar hasta el 80% de la inversión de por medio de los Fondos FEDER.